



Asyiknya Bermain dengan Sahabat

Anindyra Kinanti Dwisaksana





Pada hari Sabtu aku *playdate* di Funworld Bxchange. Aku kesana bersama ayah, ibu, adik dan mbak. Aku *playdate* bersama Hasna dan Kinara. Hasna dan Kinara adalah teman sekolahku di kelas 3H. Saat *playdate* Hasna memakai baju sweater gambar kelinci dan celana warna ungu. Kinara memakai baju METARALAND dan celana jeans lebar. Dan aku

menggunakan baju hitam dengan tulisan *Stranger Things* dan rok berwarna merah dan hitam. Hasna datang duluan sedangkan aku masih makan di Sushi Hiro.



Hasna mengisi goldie sebanyak 200. Goldie itu kartu yang dipakai untuk bermain di Funworld kalau belum punya kartunya beli tetapi kalau sudah punya hanya perlu mengisi kartunya. Nanti di mesinnya akan ada tulisan berapa isi goldie yang akan kita perlukan untuk bermain permainan itu. Kalau isi goldie kita tidak cukup artinya kita tidak bisa main permainan itu.

Beberapa mesin juga memberi tiket jika kita bermain nanti kita akan mengumpulkan tiket itu lalu kalau kita kumpulkan bisa dapat macam macam seperti jepit, rautan, mainan, lego dan piring tetapi ada jumlah tiketnya seperti untuk jepit, rautan dan mainan hanya perlu ratusan tiket tetapi untuk lego dan piring perlu ribuan. Aku mengisi goldie 90.

Permainan pertamaku adalah air hockey. Aku bermain air hockey bersama Hasna lalu kami bermain zombie freeze. Beberapa menit kemudian Kinara datang lalu aku memeluk dia dengan sangat kencang. Aku dan Hasna bermain batu, gunting, kertas dan Hasna menang, nantinya yang menang main zombie freeze bersama Kinara. Saat Hasna bermain zombie freeze bersama Kinara, sedangkan aku bermain yang lain. Aku bermain claw machine berisi boneka boba. Cara bermain claw machine adalah

kita harus tap goldienya dulu ke mesinnya. Selanjutnya kontrol clawnya saat sudah yakin tekan tombol yang ada di sebelah kontrol. Jika dapat bonekanya untukmu tapi jika tidak dapat bonekanya akan tetap di mesinnya. Kadang kadang claw machine isinya bukan hanya boneka kadang-kadang bisa yang lain seperti action figure.



Setelah selesai beberapa permainan, Kinara dan Hasna lalu mendatangiku di claw machine isi boneka boba. Hasna ingin boneka donat. Hasna mengajak kami untuk lomba mendapatkan tiket paling banyak. Akhirnya kartu kami habis tetapi diisi lagi, aku mengisi 90, Hasna 200, Kinara 60. saat goldienya tinggal sedikit, aku pakai untuk bermain claw machine isi boneka boba tetapi tidak dapat tapi aku ingin coba lagi tapi

ternyata goldie aku sudah habis. Aku meminta sedikit goldie Hasna untuk main claw machine isi donat. Aku dapat boneka donat berwarna kuning lalu goldie kami habis lagi. Kita hitung tiket kami, aku dapat 700, Hasna 600, Kinara 190. Punyaku dan punya Hasna di mix sama adik kami lalu kami foto di depan Funworldnya. Aku senang bisa *playdate* bersama Kinara dan Hasna.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.